

# VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo Temporo.—Apartado de Correos, 18.— TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

n.º 44. - Agosto de 1986 - Precio: 85 Ptas.

## CABALGATA DE FERIA



La cabalgata se inició con el ya tradicional y bien recibido desfile de caballos, aunque en realidad el primero en pasar fue "Fondique" tirando cohetes. Les siguieron varias carrozas, bandas de música, gigantes y cabezudos, el "Chalán, pony y familia", "el Chato la Marcela", y la representación del Ayuntamiento que cerraba la comitiva.

La cabalgata comenzó a sus horas, aunque la gente que se agolpaba en la calle La Virgen se tiró un buen rato esperando,

ya que este año la salida era desde la Plaza de Toros, con la consiguiente tardanza debida a la ampliación del recorrido.

Hacía tiempo que esta apertura de Feria no contaba con tanta participación local, que este año y gracias a la colaboración del Ayuntamiento en lo referente a subvenciones de carrozas ha visto como la gente se anima cada vez más a participar, aunque sea a edades ya avanzadas y tostado azafrán en pleno mes de Agosto.

## AL "COLE" DE NUEVO

El día 15 del presente mes de Septiembre comienzan las clases para los escolares de Tarazona. Para todos estos niños en edad escolar, se abre un nuevo año de esperanzas, estudio y convivencia en las aulas. Sin olvidar las ilusiones por los nuevos libros de texto.

Para los mayores (los padres) queda el recuerdo de aquellos años con el cartapacio bajo el brazo y, el fastidio por la subida de los libros que este año será aproximadamente de un 12%.

Esperamos que el Consejo Escolar anime el funcionamiento del Colegio y que la planificación de actividades no se limite exclusivamente a las facetas educativas, sino con vistas a formar hombres y mujeres que son el futuro de este pueblo.

### INTEGRACION ESCOLAR

Nuestro Colegio Público de E.G.B. "Eduardo Sanchiz" ha solicitado para este curso 86/87, la integración escolar, que va dirigida a personas con disminuciones físicas, mentales y desajustadas socialmente. La finalidad de esta integración no es adquirir conocimientos (como meta principal) sino posibilitar que estos niños, desde la edad preescolar se relacionen habitualmente y con "normalidad" con el resto del grupo social. Esta experiencia está planteando en los colegios de la provincia nuevos horizontes dentro de la enseñanza, y nos alegramos por el bien de todos que el "Eduardo Sanchiz" se halla sumado a la misma.

(Continúa en la página 4).

## Los Festivales

A pesar de los esfuerzos realizados por el Ayuntamiento, la semana de festivales ha resultado pobre en comparación con años anteriores, echando en falta la actuación de algún otro grupo de teatro.

Haciendo una reseña sobre las actividades culturales que se han llevado a cabo en Tarazona con motivo de su Feria y Fiestas, la actuación del "Ballet Estudio" Claro de Luna se destaca entre el resto de las representaciones. Consiguió deleitar al público, tanto por la calidad de sus movimientos como por el colorido de su vestuario. Este grupo fue pa-

trocinado por la Caja de Ahorros Provincial de Albacete.

El Grupo de Zarzuela "Abarrán" puso en escena: "La Dolorosa" y "Antología de la Zarzuela", donde los asistentes pudimos comprobar la excesiva perfección en lo referente al canto, menospreciando la escenografía e interpretación.

Nuestro grupo local "Ecos de la Mancha" representó la obra: "La del manojo de rosas" A esta obra asistió numeroso público, premiando el trabajo que estos tarazoneros han realizado todo este verano. Posteriormente la han representado en otros pueblos de la Provincia.

(Continúa en la página 4).

## Nuevo

El nuevo secretario del Ayuntamiento ya ha tomado posesión de su cargo para ocupar la plaza que la Sta. Matamoros (conocida en nuestro periódico y que ha avanzado en su carrera profesional "sin olvidar jamás mi paso por Tarazona") dejó vacante.

Este segoviano llamado Feliz Nuñez Herrero nació hace

## Secretario

31 años en Fuente el Olmo de Fuentidueña (Segovia), es licenciado en Derecho, está casado y por el momento no tienen ningún hijo aunque su mujer está esperando uno.

Antes de ocupar su actual cargo estuvo en Yeste y declara estar a disposición de todos los vecinos para aquellas cuestiones que estén en su mano resolver.

## TARAZONERO

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

Envía tus opiniones y sugerencias.

Suscríbete

SUSCRIPCIONES  
(12 números 1.000 Ptas.)



DEMASIADAS CARRERAS PARA TAN POCA VACA.